
Kanittha

Son sport :  Pétanque

Ses débuts  :

" J'ai choisi ce sport pour suivre mon mari. "

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Il  a été un peu difficile de me faire une place dans mon sport  mais j'essaye
toujours de faire de mon mieux pour gagner. J'aurai aimé qu'il y ait plus de
respect dans la pratique. " 

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" S'entrainer, persévérer, respecter ses partenaires et ses adversaires "


